

Ein Flug mit dem Zauberteppich

Die Kinder erleben kreative Entspannungsreisen, harmonische Massagen, ruhige Klänge und idyllische Farben. Sie lernen sich und andere besser kennen- Gefühle, Wahrnehmung und Empfindungen stehen dabei im Vordergrund. Grenzen werden benannt, erkannt und eingehalten.

Der Workshopinhalt kann als Tages, Halbtages oder in Kursform vermittelt werden.

Nach viel Zeit zum Experimentieren und Ausprobieren erhalten die Kinder einen Masseur-Ausweis.

Benötigt wird ein freier Raum mit Turnmatten.

Der Kurs ist geeignet für 12 Kinder im Alter der 1-4 Klasse.

Die Finanzierung kann über die Einrichtung erfolgen oder mit einer Kooperation der örtlichen Familienbildung.